
 

 

 

 

 

  

 

第 2回学校運営協議会より 
 

９月 5 日（火）に、第 2 回学校運営協議会を開

催しました。校長より１学期の教育活動の様子や学

力調査の結果等について説明し、６月に実施した

「よりよい八束小づくりアンケート」の結果について

協議しました。委員の方からは、「保護者の方がと

ても学校に協力的だとわかる結果ですね」「昨年度数値の低かったファミ読の数値

が向上していますね」といった意見がでました。また、「保護者同士がつながることの

できるような場所があるといいですね」といった意見もありました。参観日などの機会

を捉えて「ほっとカフェ的な空間ができればいいのでは」といったことも話し合われま

した。そういった場所も今後は検討できたらと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八束小学校 学校運営協議会 

コミュニティ・スクール通信 
No.６ 令和５年（202３年）９月１３日（文責 古山） 

八束小超ミニミニみらい会議！「未来に残したい蒜山の宝」 

9月 5日（火）の５時間目に、６年生児童と学校運営協議会委員、地域の方、保護

者でミニミニみらい会議を開きました。６年生は昨年度に続いて２回目の参加です。

今回は「未来に残したい 蒜山の宝って？」を大きなテーマにして、①「大切な人に見

せたい蒜山の場所、人、イベントって？」②「なくなるとさみしい場所、人、イベントっ

て？」の２つについてグループで話し合いました。蒜山三座や雪、高原センターなどの

施設にひるぜん焼そば、八束小学校などが出ました。いろいろな意見が出され、中に

は「子どもたちが宝！」という意見もありました。また終了後、参加した大人からは「子

どもたちが憧れるような魅力ある地域、学校そして大人でありたい」というコメントも

いただきました。これからも地域と 

学校が連携して子どもたちの育ち 

を応援していけたらと思います。 

ご参加いただいた皆様 

ありがとうございました！ 


